

しみずっこ新聞

令和3年4月発行 第139号 清水学園付属幼稚園

保護者の皆様こんにちは。主任の富田です。令和3年度・1号目の『しみずっこ新聞』を発行いたしました。この『しみずっこ新聞』では、保護者の皆様が見ることのできない園での子ども達の姿を中心に、行事の詳しい説明・園からのお願い…などなど、その時期に合った園の情報を発信してまいります。月1の発行を目指してがんばっていきます。どうぞよろしくお願いたします☆

新入・進級から1ヶ月が経ちました。子ども達、そして保護者の皆様も、ドキドキとわくわくの1ヶ月だったのではないのでしょうか？

子ども達を迎える先生達も、また…同じようにドキドキの毎日でした。幼稚園での初めての集団生活です。これまで経験しなかった出来事がたくさんあります。みんなと過ごす中でルールがたくさんあります。とにかく…【子ども達が少しずついいから幼稚園での流れを覚えてくれて、幼稚園で過ごす時間が“楽しい時間”になって欲しい】という願いが、先生達の気持ちです。泣いたり、騒いだり、嫌がったり、言うことを聞かなかったり…様々な姿に悪戦苦闘の毎日ですが、一日の中で、たった1度訪れるかどうかの『クラスみんなの気持ちがひとつになれた瞬間』の、跳び上がりたくなるほどの嬉しい気持ちをパワーに変えて、一步一步、前に進んでいきます。昨年は、コロナによる緊急事態宣言真っ只中で幼稚園自体が休園となり、6月からの自由登園を開始するまでの2ヶ月が〈すぽっ〉と抜けた状態でのスタートでした。今年のようにバタバタしている毎日が、幼稚園生活での基礎を作る大切な日々であり、卒園までの大きな成長に繋がっていくんだな…とつくづく感じます。

今年度も、清水のみんなでがんばっていきます。どうぞよろしくお願いたします！





☆ 清水幼稚園・ホームページについて ☆

幼稚園ホームページを随時更新しています。行事等の様子もUPしていきますので、是非、ご覧になってください。

☆只今、幼稚園紹介動画を編集中!! UPまで、もうしばらくお待ちください☆

☆ エコキャップ運動へのご協力をお願いします ☆



ペットボトルのキャップを集めた収益金で
開発途上国の子ども達にワクチンを贈り、命を救おう!

という運動に参加しております。平成20年の9月から始めた活動では、昨年度末までに**861,208**個のキャップを寄付することができました。

(キャップ860個で、ポリオワクチン1人分が購入できるそうです。)

玄関にある木の箱が、回収箱です!

★キャップは、よく洗ってください。 ★ついているシールは、はがしてください。

❖ ご協力お願いいたします ❖

☆ 幼稚園からのお願い ☆

個人送迎でお子様を引き取られたあとは、

プレーパークや運動場・坂道下などで遊んだりせず、すみやかにお帰りください。

※ わくわくさんの帰りや課外教室の帰りも、同様をお願いいたします。

♪夕焼け小焼け♪のうたが、お帰りの合図です。



☆ 衣服の調節 ☆

天気が良い日には気温も上がり、汗ばむ日もあります。

ブレザーを脱いでブラウスでの登園でも構いません。衣服の調節をお願いします。

※ ブラウスでの登園の際は、ブレザーを持たせていただくなくて結構です。

名札のつけかえを忘れずをお願いします。



☆ 令和3年4月発行の『しみずっこ新聞』は、いかがでしたか? 4月の最終日、ギリギリセーフの発行(笑)。毎月、こんなのんびりペースで発行していきますので、楽しみにしていただけると嬉しいです。今年のGWも、昨年同様、おうち時間の連休となりますが、嬉しさと緊張の連続だった4月の疲れを休め、GW明け…また、元気なお顔を見せて欲しいと思っています。 次号もどうぞお楽しみに! 富田